



2023年
3月15日
No.2

貨物労連情報

日本貨物鉄道労働組合連合会
発行人:高木康之
編集人:辻井寛明

統一要求・統一闘争のもと「ベア満額獲得」 にむけ最後まで闘い抜くことを確認！！

JR貨物労連は3月9日に目黒さつきビル会議室において「2023春闘総決起集会」を開催し、労連加盟単組組合員50名が結集しました。集会の冒頭に、貨物労組の武藤教宣部長の音頭による力強いシュプレヒコールが唱和されました。

主催者の高木委員長の挨拶では、春闘は労働組合の最大の闘いであり、物価高で実質賃金が低下しているインフレ下での春闘である。経団連は「賃上げは企業の責務」と言っているが、その先の労働諸法制の改定が目的である。組織の団結力が交渉の力となり結果に結びついていく、との決意が述べられました。

結集した9単組から、それぞれの単組の要求内容、取り組みの報告と決意表明が行なわれました。また、集会アピールが全会一致で採択され、統一要求・統一闘争で闘っていく意思統一がはかられました。最後に高木委員長の団結ガンバローで、今春闘を闘う意思を統一して集会を終了しました。



貨物労連に結集する全ての仲間が 一体となって闘おう！

貨物労連 2023春闘総決起 貨物労連 2023春闘総決起



貨物労連 2023春闘総決起

貨物労連 2023春闘総決起

